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北京官方表态——

申办足球世界杯
本报讯 北京肯定会申办足球世界杯，这

是记者从北京市体育局获得的消息。
昨天，北京市体育局系统召开学习实践科

学发展观动员大会，局长孙康林表示，要加快北
京国际化体育中心城市建设。孙康林说，在
体育赛事方面，要把北京建设成国际赛事中
心，努力申办、培育国际级品牌赛事。在着力
办好中国网球公开赛、世界斯诺克中国公开
赛等品牌赛事外，还要积极引进美国职业篮
球联赛(NBA)、美国职业橄榄球联赛(NFL)、A1
世界杯汽车大奖赛及国际足球对抗赛等顶级商
业赛事。

孙康林透露，北京将有计划地申办足球世
界杯赛、世界乒乓球锦标赛、铁人三项世界锦标
赛、世界男子篮球锦标赛等最高水平的单项体
育赛事，这也是官方首次表示要申办这么多的
世界级赛事。

商瑞华三度入主中国女足
本报讯 女足新帅，却是故人。在北京奥

运会后卸任两个月之余，64岁的老帅商瑞华昨
日再次赴京，与足协商谈签约一事，而这份新合
同很有可能长达 4年。如果签约成功，这将是
商瑞华第3次入主国家队。与第一次的意气风
发、第二次的紧急救火不同，这一次商瑞华从容
执教，他向足协提出了两个要求：一是要干就干
4年，二是自己组建教练班子。4年正是一个奥
运会的周期，商瑞华对此显然有全盘计划：“奥
运会前我就带了 3个多月，球队磨合的时间太
短，很遗憾没能完成制定的目标。”在他看来，长
期稳定的训练是其施展执教才能的重要外因，
也是中国女足能够重返世界一流的必要条件。

据悉，目前足协已经答应了商瑞华的第一
个条件。

泥地里的“橄榄球”
比赛时并没有如天气预报预报的那样下

起大雨，只是偶尔飘起点雨丝，但前一天晚上
的雷电交加暴雨如注，让天泰体育场的“菜地”
变得更加泥泞不堪。“鞋带儿如果不系紧点儿，
都能把鞋粘下来。”热身训练结束后，四五队队
员笑着说。

在这样的场地上不大可能有太多“发挥空
间”的，因而双方主教练也都做好了充分的准
备。唐尧东在前锋线上派上了杨林，左边前卫
位置则用徐洋替下了张璐，旨在用长传冲吊寻
找机会，并避免了皮球在地面上滚动过多而可
能出现的意外。 而一直以这块场地为主场的
青岛中能自然更是熟知个中玄机，同样选择了
高举高打的战术。

于是，从一开场，皮球就一直在空中飞，后
场大脚直接找前锋，是两队的共同做法，或
许是因为开大脚开习惯了，皮球多次被双
方“解围”到了看台上，以至于广播员不得
不连续提醒：“请 ××看台的观众速把球扔
回场内。”皮球在空中飞，但湿滑的场地上
双方队员则不断“落地”，没多长时间，场
上随处可见泥人。以防守凶悍著称的中能
7 号外援斯坦季奇，更是频频倒地，而正因
为这卖力的表现，斯坦季奇赛后捧走了最佳
外援的奖杯。

错失的三次破门机会
如果不是运气不好的话，四五队本可以成

为昨天的胜利者的，他们曾经 3 次让人“误以
为”皮球完全可以被送入对方网窝了。

第5分钟，吉奥森从右路传中，皮球穿过了
门前所有的队员落到了远端的徐洋脚下，后者
在无人盯防的情况下推射，球却擦着门柱飞出
界外；22分钟，奥比在中路的斜传准确地找到
了门前的奥利萨德贝，这样的情况通常是被认
为“十拿九稳”的，但就在奥利拿球转身正欲射
门的一瞬间，青岛中能6号杨昆鹏从身后果断滑
铲，将球破坏掉。准确的预判和迅疾的出脚为
杨昆鹏赢得掌声一片，但这位后卫也为此付出
了代价，由于出脚太快太猛而导致了大腿拉伤，
不得不就此下场。直到比赛临近结束时，四五
队仍有得分机会，当时陆峰在左路传中到远门
柱，跟进的徐洋面对空门竟然将球再次顶偏。

赛后唐尧东不无遗憾地表示：“如果把握
好的话，我们就取胜了，但年轻队员还是缺乏
经验，操之过急，没办法，年轻就要付出代价。”

四五基本上岸
“能在客场拿到1分，止住目前这种下滑趋

势，整体上讲我还是满意的。”赛后，唐尧东说。
而就在四五队成功止跌之后，从沈阳又传

来好消息。在昨天下午辽宁队同深圳队的保
级大战中，辽宁 1∶2负于对手，再次回到副班
长的位置。这样，在还剩余7轮比赛的时候，加
上对武汉不战而胜的 3分，四五队的积分已经
达到了 31 分，比辽宁队多出了 13 分。这无疑
是一个巨大的优势，现在的四五队已经可以说
是保级无忧，除非出现非常极端的情况。

此外，中国足协昨天已经将津豫之战的书
面评议结果传真至建业俱乐部，表示比赛中确
实有误判之处，至于对当值裁判的处罚，按照
惯例，足协不会对外公开，只是会进行内部处
罚。“我们这样做不是针对谁，只是为了争取一
个公平的环境。”俱乐部副董事长杨楠说。

在终于可以喘口气之后，四五队今天又将
踏上征程，他们将从青岛直飞长沙，备战周日
同长沙金德的比赛。

闷平青岛闷平青岛 四五基本上岸四五基本上岸
领先“副班长”领先“副班长”1313分，保级无忧分，保级无忧

体坛直通车
天空中厚重的阴云让 5 点多钟的青岛天已经黑

透，除了少数青岛球迷在看台上依然心有不甘地喊着
“还我3 分”之外，双方的教练员运动员脸上则都挂着满意的
微笑——一场闷战之后，河南四五和青岛中能战成了0∶0，但
对于双方来讲都算是个不错的结果，连败3场的四五队终于止住了
下滑的颓势，而保级无忧的青岛中能也没有在主场太丢面子。

晚报首席记者 郭韬略青岛报道

本轮战报

武汉 取消 上海
青岛 0∶0 河南
成都 0∶1 长沙
辽宁 1∶2 深圳
陕西 2∶0 大连
北京 2∶1 长春
浙江 0∶0 广州
山东 1∶1 天津

AC米兰官方宣布惊人消息

小贝确定“加盟”红黑军
本报讯 米兰副主席加利亚尼再次骗了所

有人，几天前他刚刚表示“对贝克汉姆来AC米
兰训练一事毫不知情”，但他刚刚接受《米兰体
育报》的采访，却证实了小贝将到来的消息——
而且，不仅仅是训练，在下半赛季，贝克汉姆将
代表AC米兰踢球。

加利亚尼说：“我们正在和他的经纪人谈判，
但是我相信最终的形式是免费租借几个月。”

随后，加利亚尼关于小贝的谈话被刊登在
了AC米兰的官方网站上，这意味着AC米兰已
经官方证实了贝克汉姆将加盟的消息。据悉，
贝克汉姆主要是不希望在如此漫长的赛季间歇
期里，失去了国家队的竞争力，才希望在冬季踢
球保持状态。 本组撰文 李岩


